

Hatten, im Dezember 2024

Liebe Bürgerinnen und Bürger der Gemeinde Hatten,

was für ein Jahr liegt hinter uns. Es gibt immer mehr ausufernde internationale Konflikte, die mit immer größerer Unbarmherzigkeit ausgetragen werden. Es gibt Neuausrichtungen internationaler und nationaler Politik, die ein Gefühl der Unsicherheit hinterlassen. Aber auch scheinbar sichere Arbeitsplätze stehen derzeit wegen der sich daraus ergebenden Krisen auf der Kippe.

Und auch hier in der Gemeinde hatten wir, beginnend mit den Feiertagen des vergangenen Jahres, bis weit in den Januar hinein mit den Herausforderungen des Hunte-Hochwassers zu kämpfen. Es waren für die Einsatzkräfte, für mich als Bürgermeister aber auch für die Menschen, die unmittelbar vom Hochwasser betroffen waren, keine besinnlichen und ruhigen Wochen, sondern haben uns alle sehr gefordert. Auch, oder gerade in dieser Zeit war es überwältigend für mich, welche Hilfsbereitschaft und welche Stärke wir in der Gemeinde gezeigt haben. Wenn wir das in den Alltag retten können, ist mir um die Zukunft vor Ort nicht bange.

Natürlich müssen wir auch als Gemeinde (Bürgermeister, Verwaltung und Politik gemeinsam) die Voraussetzungen schaffen, damit sich die Menschen in Hatten wohl fühlen. Auch wenn klar sein muss, dass nicht jedes Einzelbedürfnis berücksichtigt werden kann, müssen die Rahmbedingungen z.B. für Infrastruktur in der Gemeinde stimmen. Es gilt unter anderem weiter daran zu arbeiten, dass es gut ausgestattete Schulen gibt. Das Angebot an ausreichenden Kinderbetreuungsplätzen wird weiter ausgebaut werden.

Herzlichen Dank an alle Menschen, die sich beruflich und im ehrenamtlichen Engagement tagtäglich für die Menschen in der Gemeinde einsetzen. Wir sollten uns gegenseitig unterstützen, denn die vielen Herausforderungen können wir nur **miteinander** bewältigen.



✦ Mit Zuversicht, Mut, Hilfsbereitschaft und Tatkraft können wir die Zukunft der Gemeinde Hatten gemeinsam gestalten.

Die Geschehnisse in der Welt können wir nicht beeinflussen. Aber jeder und jede von uns kann etwas dafür tun, dass die kleine Welt, in der wir vor Ort leben, friedlicher, fröhlicher und menschlicher ist.

Ich wünsche Ihnen und Ihren Lieben eine schöne Weihnachtszeit, Momente der Besinnung und Erholung und alles Gute für das Jahr 2025.

Herzliche Grüße

Guido Heinisch

